

Pesan Danrem 083/Bdj kepada Para Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0821/Lumajang

Achmad Sarjono - LUMAJANG.ARNESSIO.COM

Oct 12, 2023 - 20:20



LUMAJANG, - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 Ny. Alda Jamaludin beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Makodim 0821/Lumajang di Jalan Alun-alun Lumajang Jawa Timur, Kamis (12/10/2023).



Kedatangan orang nomor satu di jajaran Korem 083/Bdj di Makodim disambut hangat oleh Dandim 0821/Lumajang Letkol Czi Gunawan Indra Y. T., S.T., M.M., didampingi Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cabang XXXV Kodim 0821, Forkopimda Lumajang, dan seluruh Prajurit, PNS serta Persit Kodim 0821/Lumajang.

Dalam arahnya, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, mengapresiasi kepada para Babinsa atas kerja keras dalam setiap kegiatan yang diemban mulai dari kegiatan yang terprogram maupun non program demi kepentingan masyarakat.

"Saya ucapkan terimakasih, karena berdasarkan hasil survei, kepercayaan masyarakat kepada TNI semakin meningkat, semua ini tentunya karena peran para Prajurit di satuan teritorial dalam bekerja serta dapat menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat," ujarnya.

Memasuki tahun politik Danrem mengingatkan, bahwa TNI dilarang untuk berpolitik praktis dan harus tetap menjaga Netralitas TNI dalam pelaksanaan Pemilu dan Pilpres tahun 2024.

"Berkaitan dengan itu, saya tegaskan sebagai prajurit TNI jangan sampai terpecah dan tetap jaga netralitas. Bagi Persit yang ingin ikut dalam kompetisi Pemilu silahkan, namun atas ijin suami dan satuan serta tidak membawa nama organisasi Persit dalam setiap kegiatannya," pesan Danrem.

Selain itu, Dirinya mengatakan bahwa masih banyak para anggota yang dijumpai ditempat lain telah kehilangan semangatnya dalam bekerja, hal tersebut ditandai dengan maraknya pelanggaran yang dilakukan oknum prajurit.

"Saya mengingatkan kepada seluruh Prajurit agar senantiasa bersyukur atas apa yang diperoleh saat ini, tidak mudah untuk menjadi Prajurit. Hindari pelanggaran

dan saya menghimbau kepada seluruh Prajurit agar fokus kepada keluarga, bina dengan baik anak-anak kalian sehingga kelak berguna bagi keluarga dan masyarakat" pungkasnya. (Penrem 083/Bdj)